

28.08.2025

ANTRAG

Hochbeete mit kleinen Bäumen aus der Fußgängerzone in die Landwehrstraße versetzen

Der Bezirksausschuss 2 möge beschließen:

Das Baureferat stellt eine ansprechende Anzahl der seit August in der Fußgängerzone aufgestellten Hochbeete mit diversen Kleinbäumen (Aktion „Schatten spenden“) nach Ende der Aktion dauerhaft in der Landwehrstraße auf.

Begründung:

Die Landwehrstraße ist aufgrund der Spartenlage aus dem eigentlich geplanten Bepflanzungsplan heraus gefallen. Auch wenn die Verwaltung eine erneute Prüfung für Baumgräben angekündigt hat um wenigstens an ein oder zwei Orten doch Bäume pflanzen zu können, wäre die dauerhafte Aufstellung der Bäume aus der Fußgängerzone in ihren Hochbeeten eine vielleicht einfachere und schnellere Lösung, die Landwehrstraße schnell ein wenig zu begrünen.

Initiative: Arne Brach

Faktion Die Grünen / Rosa Liste

Faktionssprecher*innen:
Claudia Lowitz, Arne Brach

Mitglieder: Paul Bickelbacher, Benoît Blaser, Jutta Schmid-Melms, Andreas Klose, Valentin Liebl, Florian Petrich, Harald Gescher, Martin Scheuring, Helga Solfrank, Hubert Ströhle, Iris Wagner